

Hofheim, 10. Oktober 2022

## **Fußweg am Landratsamt vorübergehend gesperrt**

Wegen Bauarbeiten für Erweiterungsgebäude – Voraussichtlich ab März wieder nutzbar

Der Fußweg hinter dem Landratsamt wird wegen Bauarbeiten vorübergehend gesperrt. Wie der Kreis mitteilt, soll der Weg nach derzeitigem Stand ab etwa Mitte März wieder genutzt werden können. Anlass ist der Bau der Landratsamt-Erweiterung. Die Arbeiten würden aber so zügig wie möglich ausgeführt.

Radler und Fußgänger können den Weg um das Landratsamt herum nutzen – über die Frankfurter Straße, die Straße Am Kreishaus und die Habelstraße.

Am Landratsamt entsteht bis Herbst 2023 ein Anbau. Anlass sind nach Angaben des Kreises gewachsene Aufgaben, die mehr Personal erfordern. Außerdem sollen im Landratsamt wieder die Ämter untergebracht werden, die derzeit noch im Hattersheimer „Kastengrund“ ausgelagert sind.